

Fecha 29.09.2014	Sección Economía	Página 10
----------------------------	----------------------------	---------------------

+ Noticias

COPARMEX

Aumenta desempleo de jóvenes en el DF

El sector empresarial pidió mayores oportunidades para los jóvenes, esto como una ruta segura hacia la prosperidad de la ciudad de México, además de que advierte que el desempleo en este segmento de la población va en crecimiento. Ernesto Morales, presidente de la Comisión de Empresarios de la **Coparmex**-DF, informó que la tasa de desocupación de los jóvenes se colocó en 12.6 por ciento, muy por arriba del promedio nacional.

— Isabel Becerril

